

Noticia

Hospital Pediátrico Universitario Octavio de la Concepción y de la Pedraja. Holguín

Celebrado el I Simposio Provincial de Bioseguridad en Patología Clínica

Celebrated the First Provincial Symposium of Biosecurity on Clinical Pathology

*José Antonio Del Campo Avilés*¹

1 Máster en Medios Diagnósticos. Especialista de Primer Grado en Laboratorio Clínico. Asistente. Hospital Pediátrico Universitario Octavio de la Concepción y de la Pedraja. Holguín.

El pasado 14 de junio de 2012 en el local que ocupa el Consejo Provincial de Sociedades Científicas de la Salud de Holguín, fue celebrado el I Simposio Provincial de Bioseguridad en Patología Clínica, con el cual se cerró una etapa en la que este tema ocupó un lugar preponderante entre los estudiosos del Laboratorio Clínico en la provincia.

El Simposio contó con la participación de un numeroso grupo de miembros del capítulo Holguín de la Sociedad Cubana de Patología Clínica, auspiciadora de la actividad, así como invitados de la Delegación Provincial del CITMA, quienes con sus conferencias contribuyeron al enriquecimiento del programa científico.

Se contó, además, con un salón para la presentación de trabajos en forma de carteles, donde se expusieron los resultados de las investigaciones realizadas por nuestros profesionales y se evidenció la importancia que se le brinda a la Bioseguridad.

Durante el evento se entregaron los Títulos de Miembros Numerarios a varios integrantes del Capítulo.

Sin dudas fue una jornada muy provechosa de intercambio científico entre todos los colegas de la Sociedad.

Correspondencia

Dr. José Antonio Del Campo Avilés .Correo electrónico: jdelcampo@hpuh.hlg.sld.cu.